



# Plastik-Mythos #5

„Achtlos weggeworfener Plastikmüll ist ein Problem ärmerer Länder.“

Nein. Auch bei uns wird Müll achtlos weggeworfen – was zu großen Umweltproblemen führt und zur Gefahr für Lebewesen wird. Durch Verwitterung und Fragmentierung entsteht zudem Mikroplastik, das lange Zeit in der Umwelt bleibt.

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium  
für Bildung  
und Forschung

**FONA**  
Forschung für Nachhaltigkeit

  
PlastikNet



@plastik\_umwelt  
#plastikinderumwelt

Eine Initiative des Bundesministeriums  
für Bildung und Forschung

**Plastik  
in der  
Umwelt**  
Quellen • Senken • Lösungsansätze